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迈得医疗工业设备股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-005 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观             

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过线上方式参与公司 2024 年第三季度业绩说明会的投资

者 

时间 2024 年 11 月 12 日 13：00-14：00 

地点 
上海证券交易所上证路演中心 

（网址：http://roadshow.sseinfo.com/） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长、总经理：林军华先生 

董事、董事会秘书：林栋先生 

董事、财务负责人：林君辉先生 

独立董事：张颖辉女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问答环节： 

1、请问公司美瞳业务前三季度收入和毛利率分别有多少？

代工的白片和彩片数量各占多少比例？代工客户是国产品

牌还是海外品牌为主？谢谢 

尊敬的投资者朋友，您好！目前公司隐形眼镜业务尚未

形成收入，尚处于接触客户、开拓业务阶段。感谢您的支持

与关注！ 

 

2、作为公司上市初期就买了股票的老股东，坚持长线投资

迈得导致目前牛市亏了 40%的投资者有些话不吐不快，望

公司领导不吝指教 



1）公司今年前三季度总营收和毛利率都比 22 年稍高或持

平，为什么净利润下降如此之多 

2）公司隐形眼镜业务从去年开始就说良率在 80 上下，到

85 就能达到世界平均水准，但后期研发费用投入这么多，

公布拿到资质后就股价变脸了，绝口不提隐形眼镜业务了，

为什么？ 

尊敬的投资者朋友，您好！部分产品市场竞争压力有所

增加导致公司前三季度毛利率略有下降，加上公司进一步拓

展市场、提高客户服务满意度、研发项目持续投入、推进子

公司新业务发展等导致研发费用、销售费用、管理费用增加，

以及收到的利息减少使得前三季度净利润较去年同期下降。 

公司针对日抛水凝胶和硅水凝胶隐形眼镜进行研发，目前拿

到的医疗器械注册证的产品规格为 38%含水量彩色月抛镜

片，公司隐形眼镜业务正在有序推进中。 

 

3、近年来，国内外对医疗器械行业的监管政策持续更新，

这对企业的运营和发展提出了新的挑战。请谈谈迈得医疗

如何应对这些政策变化带来的影响，尤其是在 24 年第三季

度业绩中，公司是如何通过调整策略以符合新的法规要求

的同时保持业务增长的？ 

尊敬的投资者朋友，您好！面对短期内部分下游市场需

求波动、客户投资意愿降低等挑战，公司聚焦主业发展，优

化产品结构，大力推广血液净化类业务，进一步通过研发新

产品并优化老产品、拓展境内外市场、持续优化营销策略并

注重品牌建设与推广等措施，推进公司业务发展。感谢您的

支持与关注！ 

 

4、请问公司目前的订单量有多少？ 

尊敬的投资者朋友，您好！截至 2024 年 9 月 30 日，公



司合同负债为 8773.32 万元。感谢您的支持与关注！ 

 

5、公司一直说自己是细分行业国内龙头，然后这几年股价

一直是坐电梯，每当看到有基金看好进入公司时幻想股价

创新高，结果基金都亏本卖出。去年调研会公司总提在手

订单多少，展望未来，突然今年业绩变脸，然而去年订单

做不完公司募投项目无法投产，今年底募投项目可以投产

又没订单了，如果这是公司高层的决策失误，公司说目前

市值被低估，投资者又怎么能相信公司的判断呢？ 

尊敬的投资者朋友，您好！面对短期内部分下游市场需

求波动、客户投资意愿降低等挑战，公司优化产品结构，进

一步通过研发新产品并优化老产品、拓展境内外市场、持续

优化营销策略等措施，推进公司业务发展。感谢您的支持与

关注！ 

 

6、感觉公司确实是在做实业，所以一直没卖股票，但现在

迈得就是个鸡肋，牛市来了很多股票创新高，无论垃圾股

还是绩优股，科创板和创业板今年都涨了近 30%，迈得跌

了近 40%，公司利润大减 

公司员工还有股权激励（少部分未达标员工除外），公司高

层决策失误也不用承担责任，初始小股东全部套现成功，

感觉受伤害的只有二级市场公司投资者，公司对此有没有

什么说法？ 

尊敬的投资者朋友，您好！感谢您的关注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 11 月 12 日 

 


